



El rey del norte

El acontecimiento más importante en un Oriente Medio devastado por la guerra es también el que más se pasa por alto. Descubra la superpotencia al acecho que se prepara silenciosamente para conquistar la región.

- Gerald Flurry
- [30/12/2023](#)

Transcripción de La Llave de David

El problema más impactante en Oriente Medio no es lo que está ocurriendo en Gaza, sino lo que está ocurriendo en Europa, y cómo Alemania se está elevando poderosamente en Oriente Medio. La mayoría no se da ni cuenta, pero necesitamos hacerlo porque están cumpliéndose muchas profecías bíblicas.

También hay un tema relacionado, el principal subsidiario terrorista que tiene Irán es el Hezbolá en Líbano.

Ahora, el general Hasson Nasrollah dijo hace poco que si Israel atacaba Gaza, habría un ataque total de Hezbolá sobre todo Israel.

El dijo que el 3 de noviembre daría un discurso, y todo el mundo esperaba, bueno, que hablara de esta guerra que iba a declarar a Israel, pero no tocó ese tema. No lo dijo específicamente para nada. Y la duda y el desconcierto de muchos es: *¿Por qué no? ¿Por qué no continuó y repitió lo que dijo antes?*

Bien, les diré. Hay un declaración asombrosa que hizo Alemania que creo que resonó un poco en Hezbolá. O sea, esto es lo que se llamaría un fuerte discurso de guerra y una verdadera voluntad militar. Esto es lo que Alemania dijo públicamente y en su Bundestag, su congreso o parlamento. Esto es lo que dijo el canciller alemán: "Hezbolá no debe intervenir en los combates", advirtió el canciller alemán Olaf Scholtz el 12 de octubre ante el Bundestag". Hizo todo eso y luego dijo: "He pedido al primer ministro Benjamin Netanyahu que siga en estrecho contacto y nos informe de cualquier necesidad".

¿De qué se trata esto? ¿Y qué va a pasar? Todo esto se cumple en la profecía bíblica, y hemos estado profetizándolo ciertamente durante unos 75 años. No es algo nuevo, pero está ocurriendo como nunca antes, y es algo de lo que debemos ser conscientes.

Alemania dijo: *Bueno, significa que si es necesario enviaremos a nuestros soldados.* Ahora, ¿es eso hablar militarmente? ¿Es hablar de guerra? Sin duda es una voluntad militar muy fuerte.

Ahora, sabemos que tienen a un "hombre fuerte" entrando en escena, pero les diré que, incluso antes de eso aquí hay mucho lenguaje fuerte bastante sorprendente.

También, el 12 de octubre: "El derecho de Israel a existir con seguridad no es negociable para los miembros del Bundestag alemán. En consecuencia, basados en el derecho internacional, Alemania debe proveer a Israel todo lo necesario y deseable para su defensa". ¡Todo! Repito, lenguaje muy fuerte.

Quiero leerles una Escritura sobre Irán y sobre Alemania y el Sacro Imperio Romano, sobre el rey del norte y el rey del sur. Verso 40 de Daniel 11: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad", Irán contendrá con Alemania y al Sacro Imperio Romano, y vendrá contra él como una tempestad que los mareará, "con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará". Ahora, es Irán el que va a contender, y se está acercando bastante al tiempo de la contienda. Pueden muy fácilmente verlo formándose; ni siquiera tienen que ver la profecía bíblica para entenderlo, si están mirando de cerca. Así que aquí tenemos al rey del sur y al rey del norte.

Por supuesto, nuestro folleto sobre [El rey del sur](#) explica todo esto, y toda nuestra literatura es gratis.

Pero aquí, esto es sobre Daniel, y Daniel sí miran Daniel 12, versos 4 y 9, ¡esólo para este tiempo final y ningún otro! Y se está cumpliendo ahora mismo ante nuestros ojos. Se está cumpliendo ya.

El rey del sur contendrá contra Alemania y el Sacro Imperio Romano, y habrá un ataque del rey del norte, o sea Alemania y el Sacro Imperio Romano, ¡y va a cambiar todo en este mundo! Y especialmente en Oriente Medio.

¿Cuántos saben que Alemania está entrando así de fuerte en Oriente Medio? Pero déjenme decirles que el rey del sur lo sabe, y mucho, y está muy molesto por ello.

Estaremos escribiendo artículos en la próxima revista *la Trompeta*, si no tiene su suscripción a *la Trompeta*, bueno, por favor escriba solicitándola. También es gratis, y le explicará todo esto. Le mostraremos cómo Alemania se ha apoderado de una pequeña nación, quiero decir una nación entera sólo con su economía. Y es una isla de inteligencia muy estratégica que ha sido bloqueada a través de los tiempos en las Cruzadas y en otras guerras. Es realmente estratégica.

Esto es lo que dijo el periódico *El Bild* de Alemania: "Unidades y equipos de las fuerzas especiales alemanas volaron a Chipre para prepararse para misiones militares en Oriente Medio". Eso se escribió el 18 de octubre. *El Bild* señaló que Alemania se prepara para "todos los escenarios". Es decir, todos. Están preparados para todo y están hablando claro, como nunca antes lo habían hecho. Pero aun así, mucho de ello está entre bastidores, y también se han convertido en el negociador principal entre bastidores. ¿Sobre qué están negociando? ¿De qué están hablando?

Bueno, una parte chocante es lo que dicen sobre Israel y cómo van a protegerles. "¿Por qué es tan importante la palabra alemana? Porque Israel sabe que Alemania le apoya, pero nuestro país también tiene buenos lazos con los países árabes vecinos". Así que Israel está muy contento con esto, pero quizá deberían leer entre líneas aquí con mucho cuidado porque Alemania dice que ellos también tienen "buenos lazos con los países árabes vecinos". Y si recuerdan, en la Segunda Guerra Mundial las naciones árabes se aliaron con Alemania. ¿Podría volver a ocurrir? Bueno, la profecía bíblica dice que podría y lo hará, y tenemos que vigilarlo muy de cerca.

En fin, él continúa: "Alemania goza de gran estima en Israel. Nos consideramos un país que se siente muy responsable de garantizar que la seguridad de Israel permanezca. Eso se entiende en Israel, y sí, Alemania también es muy respetada por muchos de los gobiernos de allí". Es decir, muchas naciones árabes.

Podría decirse que hay buenas noticias a corto plazo aquí, pero luego hay que mirar hasta el final de lo que realmente va a suceder en el panorama general.

Esto es lo que escribimos hace poco y citamos al gobierno alemán: "En respuesta a la amenaza de Irán contra Israel, el gobierno alemán lanzó el lunes una fuerte advertencia a Irán". ¡Aquí hicieron una fuerte advertencia a Irán! No mucha gente hace eso, pero ellos lo están haciendo. Y cito: "Cualquiera que juegue con fuego en esta situación, que eche aceite al fuego, o lo encienda de otro modo, debería pensarlo dos veces", dijo el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores Sebastian Fisher. Y noten esto que escribimos: "El mismo día, pilotos alemanes participaron en ejercicios militares de preparación para el uso de armas nucleares. La importancia de esto no debería escapárseles". Bueno, creo que no porque ahora viene Alemania; ellos ya tienen bombas nucleares, y por lo que sabemos, Irán no. Y Alemania tiene bombas nucleares porque nosotros les dimos esas bombas, EE UU les dio todas esas bombas, y ahora están por ahí practicando ejercicios militares con bombas nucleares, que incluirían bombas nucleares si se produjera el ataque.

Pero cuando pensamos en todo esto, podemos recordar la Guerra Fría, pero miren, esto es mucho más peligroso, como 10.000 veces el peligro de la Guerra Fría. Es algo que nos va a impactar a todos en este mundo, y de eso no se puede escapar. ¿Dónde hay alguien prestando verdadera atención a esto en el mundo actual? Hay muy pocos.

Déjenme citar una frase del presidente alemán Roman Herzog hace años. Dijo: "Durante mil años, el destino de nuestro continente ha girado en torno a la elección entre una Europa cohesionada o fragmentada. Carlomagno...", vean, este es el gran héroe de la Europa actual. Hablan de Carlomagno todo el tiempo, y quieren un Carlomagno que los gobierne, un "hombre fuerte". Y está profetizado, y está a punto de entrar en escena. ¿Qué va a hacer? "Carlomagno, que da nombre a nuestro premio...". El presidente Bill Clinton también recibió este premio Carlomagno. Pero se lo dieron a Roman Herzog también. Pero: "[Él] hizo su propia y particular elección", es decir, Carlomagno, "la primera unificación de Europa. En este momento la verdad debe ser dicha: sólo pasando por un mar de sangre, sudor y lágrimas alcanzó su objetivo". Él está diciendo: *Debemos decirles la verdad*. ¿Significa que lo harían de nuevo? ¿Qué significa eso para usted? Es una afirmación muy, muy fuerte.

Éste es un artículo que escribimos hace años. "Él y muchos otros líderes europeos menudo recurren a Carlomagno como inspiración de la unificación moderna". ¿Qué les parece? Es algo en lo que pensar.

Noten el verso 23 de Daniel 8; recuerden que esto es sólo para este tiempo final, todo el libro de Daniel. Así lo dicen las Escrituras que les di antes. Verso 23: "Y al fin del reinado de estos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantarán un rey altivo de rostro y entendido en enigmas". ¿Enigmas? Bueno, ¡eso tiene que ver con un espíritu maligno! No es algo que tomar a la ligera si entendemos lo que la Biblia enseña sobre este espíritu maligno.

Verso 24: "Y su poder se fortalecerá, mas no con fuerza propia", bueno, ¿significa que hay un poder en este espíritu maligno? ¡Claro que lo hay! Eso está claramente cubierto en muchas profecías de su Biblia. Bueno, espero que tenga una. Debemos prestar mucha atención a estas grandes profecías. Y continúa diciendo: "y [destruirá poderosamente, debería decir], y prosperará, y hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes y al pueblo de los santos". ¡Vaya! Va a matar al propio pueblo de Dios que es tibio y no está realmente entusiasmado y no hace la Obra de Dios ni difunde el mensaje de Dios, por lo que Dios tiene que castigarlos.

Pero Carlomagno aquí, el rey o el "hombre fuerte", y todo esto suceden por su propio poder. Quiero decir, esto es pesado, pero es bíblico y es verdad y pueden comprobar cada palabra, y lo hemos estado haciendo por 75 años. Se ha enseñado por años, y ahora aquí está frente a todos.

Noten esto. Sin duda todos deberían ser conscientes de esto. "Uno de los títulos de la corona de Carlomagno es Rey de Jerusalén". ¡Vaya! Si va a haber un Carlomagno, bueno, ¿querrán que sea rey de Jerusalén? Bueno, eso está en su corona, y la están sosteniendo, diciendo: *Tenemos esta inspiradora corona de Carlomagno, y las joyas de la corona* Sin embargo, no mucha gente lo sabe, pero esta es su historia, y esto es lo que les entusiasma hoy. Y aquí hay que tener una visión de conjunto para ver lo que realmente está pasando. ¡El rey de Jerusalén! ¿Cuán audaz es eso?

Bueno, ¿pueden Israel y Estados Unidos y el Reino Unido o Gran Bretaña... qué pensamos de eso? También somos parte de Israel. Si miran el libro [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#), enseñamos eso a todo el mundo y se los podemos demostrar fácilmente. Pero aquí, como ven, toda esta profecía bíblica se está cumpliendo, y cuando empieza a hablar de este Sacro Imperio Romano y mucho sobre ese espíritu maligno, les digo, hay como 100 profecías de esto en la Biblia; ¡muchas! Y realmente es algo que no es tan difícil de probar.

Pero aquí, como ven, tenemos a Alemania tomando el control de las bases militares en Chipre construidas por Gran Bretaña, que dejó que EE UU las utilizara en la Segunda Guerra Mundial, ¡y tuvo un enorme impacto en la Segunda Guerra Mundial. Pero ahora vamos a ser expulsados de todo eso.

Esto es lo que escribí hace unos años. "Mire un mapa y verá que es un trampolín entre Europa y Oriente Medio. Está cerca de Jerusalén, está cerca de Roma y está cerca de Berlín. Cuando comprende su proximidad", es decir, su proximidad a Jerusalén, lo cerca que está de Jerusalén, "a estas importantes ciudades y áreas estratégicas, usted comienza a entender por qué Chipre ha desempeñado un papel tan crucial en la historia". Sí. Ha sido la plataforma de lanzamiento de muchas Cruzadas y otras guerras que han sucedido desde, digamos, hace unos 1500 años, en lo que respecta al Sacro Imperio Romano. Las Cruzadas y Chipre han solidado ser una plataforma de lanzamiento hacia el Líbano y Jerusalén y otras partes de Oriente Medio. ¡Esto ha estado sucediendo por unos 1500 años! ¿Qué significa todo esto para nosotros hoy? Piense que Europa ha puesto sus ojos en Jerusalén y en esa parte del mundo desde hace más de 1500 años. Y durante siglos han querido controlar Jerusalén.

¿Debería preocuparnos eso? Bueno, sí, debería, pero necesitamos entender estas profecías y todo está llevando directamente a la Segunda Venida de Jesucristo. Estos mismos acontecimientos están llevando a la Segunda Venida y podemos demostrárselos.

Noten el verso 25, continúa diciendo: "Con su sagacidad hará prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe de los príncipes", ¡ese es Cristo! "pero será quebrantado, aunque no por mano humana". ¿Qué les parece? ¿Qué final tan feliz es todo esto! ¡Piensen en lo maravilloso que es esto!

Y el principal negociador en Oriente Medio realmente ahora es Alemania. Y sin embargo, la mayoría de la gente no lo entiende y no lo sabe.

Jordania ha dicho que confía en Alemania. Un aliado de EE UU y Gran Bretaña y de la pequeña nación de Judá o Israel, llamada hoy Israel, y Jordania solía confiar en ellos. Pero ahora es Alemania. ¿Qué significa eso? ¿Qué significa eso en el panorama general de la profecía bíblica?

Alemania va a... Necesito leerles algo aquí sólo para mostrarles cuánto están involucrados en este tiempo final. Verso 43 de Daniel 11: "Y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopía le seguirán. (44) Pero noticias del oriente y del norte lo atemorizarán", oh, oh, ahora están preocupados, ¿qué pasa? ¿Qué está pasando? "Y saldrá con gran ira para destruir y matar a muchos".

Herbert Armstrong escribió esto, hace años, sobre Daniel 11, versos 44 y 45. Dijo esto: "Mientras las hordas rojas comunistas aplastan con 200 millones de soldados a Europa", ¿200 millones de soldados? Bueno, ¿de dónde podrían sacar tantos soldados? Pues, tendría que ser en Rusia y China; son aliados cercanos e incluso tienen más aliados, y cuidado, aquí hay un gran poderío militar. Continuó diciendo: "destruyendo todo a su paso...". Eso está en Joel 2; pueden leerlo, el pequeño profeta menor Joel. "... la capital de este Imperio Romano revivido hará un traslado relámpago a Palestina, probablemente Jerusalén. Esa será la última abominación que se establecerá allí".

Fíjense en Daniel 11 y versos 44 y 45, bueno, acabo de leer una parte, pero leamos ahora el 45. Verso 45: "Y plantará las tiendas de su palacio entre los mares y el monte glorioso y santo"; aquí de repente, ahora Europa ha ido a Jerusalén porque Europa está siendo arrasada si miran la profecía bíblica. Se los digo, así es, y entonces este ejército que viene es de 200 millones de hombres, y Europa está siendo destruida, pero sus ejércitos no son destruidos así que llevan sus ejércitos a Jerusalén y Armagedón, como se llama, o Megido. Se reúnen allí y también llegan los asiáticos para enfrentarse con sus bombas nucleares y todo lo demás, pero luego son llevados a Jerusalén y notan algo más. Ven a Jesucristo viniendo en el cielo, y deciden: *Bueno, nos uniremos y lucharemos contra este enemigo*. Y no sabían quién era; no se daban cuenta de que era Jesucristo, pero sin duda era Jesucristo, y viene. Y si van directo a los siguientes versos pueden ver en el capítulo 12, versos 1 al 3 que Él dice: *Miren, las personas que entreguen este mensaje... no debería haber un corte de capítulo ahí... ¡Miren, si entregan este mensaje, van a brillar como las estrellas por los siglos de los siglos!*

Ahora, esa es una promesa muy maravillosa, ¡y qué recompensa sólo por llevar el mensaje de Dios a este mundo!

